

特集!ケーブルテレビ・YouTubeを使った議会報告会

決算特別委員会報告

令和元年度の一般会計の歳入歳出や給与管理・物品調達、土地区画整理事業、公共下水道事業、農業集落排水事業、宅地造成事業、国民健康保険事業、後期高齢者医療の7つの特別会計の歳入歳出及び多久市水道事業と多久市病院事業の2つの企業会計の決算についての審査を行い、予算編成の目的に沿って執行されていることを認め、原案どおりに認定すべきものと決定しました。

なお、今後改善あるいは検討を求めめる事項については、次のような附帯意見を付け、今後の施策や予算案に反映するなど、適切な措置を講じるよう求めました。

- 市税に不納欠損額が計上されているが税の公平性の観点から、債権の回収に層の努力を。
- TAQUA内にある「彩り」について、バスの運行も含め検討し、集客に努めること。
- カラスの二斉駆除事業は、さらに効果があるよう取り組むこと。
- 農業・農村振興のための法人化については地元と連携を深め取り組むこと。
- 多久市まちづくり交流センターの駐車場の利便性向上や施設全体の活性化に向け、一般社団法人たぐ21と協議すること。
- 道路の維持管理について、予算を増やすなどし、除草や補修に取り組むこと。

議会広報活動

議会としての広報活動については、まず、定例会に合わせて議会だよりを年4回全戸配布し、議会活動の報告をしています。



また、各義務教育学校6年生を対象に、議会や議員活動を身近に感じてもらう政治に関心を持ってもらうために、議員が先生役となり議会の仕組みや役割を学んでもらう「出前授業」を実施しました。子どもたちから、「18歳になったら投票します。そしてまちの政治に参加したい。」等多くの感想が届きました。

さらに、議会議事堂で、市内の6年生8人に議員役を務めてもらい、市から提案された架空の条例案について討議し、賛否を決定してもらい、条例等の決定過程を経験してもらう「子ども議会」を行いました。全員が積極的に質疑や討論を行ってくれました。

● 正院谷はた山火災については、適切な対応で早期解決を。

● 市内義務教育学校で行われている「コミュニケーション・スクール事業」については、活動費等について検討してほしい。

● 宅地造成事業特別会計では、市有地・民有地を問わず候補地の特定を早く行い、人口減少対策として力を入れてほしい。

● 水道事業会計では、市内に残る石綿管の更新を佐賀西部広域水道企業団において早期に行うこと。

また、現地踏査では、旧緑が丘小学校解体工事、多久市野球場スコアボード改修工事、南多久分団本部車庫新設工事、天山地区共同環境組合負担金(クリーンヒル天山)、観光施設維持管理(鬼の鼻山園地)の5件についての確認を行いました。



クリーンヒル天山



出前授業で市内の6年生に授業をする榊島議員



子ども議会で発言を求める子ども議員

視聴された市民の方からのご意見等

● 議会本来の目的である「行政監視」機能を普段から行っている点について「各種委員会報告」という構成になっていましたので、よかったと思います。

このような内容での報告会を来年は各町で行ってほしいと思います。

【回答】来年以降の各町公民館での議会報告会は、今回同様の流れで行いたいと考えています。

● 議会のICT化については「タブレット端末の導入」を目指しているとのことですが、今現在でも議員の皆さんはスマホをお持ちだと思いますから、欲しい情報の検索やダウンロード・印刷などは可能かと思えます。また、「議会情報の発信」については、普段からもっと積極的に取り組んでほしいと思います。

【回答】議会運営委員会で、どのような方向性で進めるか検討中です。

● ケーブル放送での議会報告会の視聴世帯数はどのくらいあったのでしょうか。またYouTube視聴者はどの程度あったのかを把握して、今後の参考にしてほしいと思います。

【回答】多久ケーブルメディアの視聴世帯数は計測できませんが、YouTubeの視聴回数は1月20日現在で169回となっており、一定の成果はあったのではと考えています。

● 今年は動画配信の報告会となり、視聴回数が心配でしたが、やはり市民の関心度は低いようで残念です。

無関心が地域のコミュニケーション不足に繋がると思います。興味を持って頂ける様に工夫して頂けるとありがたいです。

【回答】今後も興味をもって頂けるよう努めてまいります。



インターネット動画配信中!

多久市議会報告会

検索

